
 
 

  

  

 

      クリスマス会のご感想をたくさん頂きありがとうございました。 

     その中の一部をご紹介いたします。皆様から頂いた１つ１つの声を 

     来年のクリスマス会に活かしていきたいと思います。 

 

天地創造の場面が加わり、なぜ天の神様が           子ども達が描いた絵を手に持って 

 イエス様を地上におつかわしになったのかと           物語を話す所が良かったです。 

 いうことが分かりやすかったです。 

 

 

 

 

 

暗くなる時間があまり長くならないほうが        年少さんや年中さんももう少しスライドに 

良いのかもしれません。                  映ると嬉しいです。 

 

 

 

 

導入から子ども達は色々な役を体験してから       一人一人が一生懸命に自分の役を 

なりたい役を決めるようにしていただいたので      果たそうと毎日練習していただろう事 

第一希望になれなくても体験できて良かったと      がみてとれて、本当に子どもの頑張る 

思います。                            力の凄さを感じました。 

 

 

 

 

 

 

年長・年中・年少・くっかばらぐみそれぞれの可愛さがありました。 


